



l'hot. Zinsel

Im Galopp aus dem Stall

Die Ställe der jungen Hengste sind getrennt von denen der Stuten

gewesen, und unter dem Eindruck dieses Sieges, dem bald weitere folgen dürften, wird der Wettbewerb um die deutschen Jährlinge diesmal aller Voraussicht nach noch schärfer ausfallen als im Vorjahr. Mit Zuversicht sieht Frhr. v. Lyncker daher den kommenden Dingen entgegen. Er hat ein ausgezeichnetes Lot von Jährlingen zusammengestellt, das sich aus Produkten der eigenen Zucht und aus solchen fremder Gestüte zusammensetzt.

Harzburg hat als eine der ältesten deutschen Pferdestätten, wenn nicht gar als die überhaupt älteste, zu gelten. Schon im grauen Mittelalter legte Herzog August, der von 1634 bis 1666 in Braunschweig regierte, dort ein Gestüt an, in dem zunächst Halbblut gezüchtet wurde. Seit über 90 Jahren wächst aber auch das Vollblut, also die Aristokratie des Pferdegeschlechts, auf den weiten Koppeln des herrlich